



愛知県知事  
大村 秀章

## アジアの活力を取り込み 世界と闘えるあいちを目指して

今日、世界は大きな変化の時期を迎えており、日本や欧米先進国の経済成長が伸び悩む一方、アジア地域は急速に経済発展を続けています。

世界有数のモノづくり地域である愛知県は、我が国を牽引していく役割を担っており、グローバル化が進展する今日にあっては、世界の有力地域と切磋琢磨していく必要があります。

急速かつ大きく変化する国際情勢下において、本県が、地域の特色を活かし、機動的で実効性のある国際関係施策を実施していくために、2013年3月に「あいち国際戦略プラン」を策定しました。

このプランでは、成長著しいアジアの活力を取り込むことを念頭に、今後の5年間に取り組むべき「国際人材戦略」、「産業グローバル戦略」、「魅力AICHI戦略」の三つの分野別戦略と、これらを横断する戦略として、「アジアパートナーシップ戦略」を推進することとしています。

「国際人材戦略」では、国際的に活躍できる国内外の人材を数多く確保するため、英語力の向上を図るなど日本人の若者をグローバル人材として育成するとともに、留学生をはじめとする外国人の高度人材を積極的に受け入れ、当地域で活躍できる仕組みづくりを進めてまいります。

「産業グローバル戦略」では、経済活動のグローバル化が一層進む中で、地域活力を生み出すため、海外に進出する県内企業に対する人材、体制面での支援や、県内で生産される工業製品や農産品の海外への販路拡大の支援を行うとともに、外資系企業の誘致についても積極的に行ってまいります。

「魅力AICHI戦略」では、外国人来訪者と‘あいちファン’の増加を図るため、外国人を受け入れる環境整備を行うとともに、外国人観光客の誘致や多言語による地域の魅力発信などを進めてまいります。

これらの分野別戦略を進める中で、「アジアパートナーシップ戦略」では、従来の国際親善の枠を超えた交流を進めるため、互いの地域特性を活かすことができる国・地域をパートナーとして連携交流事業を進め、両地域にとって有益な連携関係を構築してまいります。

今後も、県民の皆様をはじめ、経済界や大学など幅広い方々と連携しながら、それぞれの戦略に基づく事業を推進することで、世界と闘えるあいちの実現を目指してまいります。